Elisabeth

10 novembre 2018

Lettre à une personne de son choix

Coucou, me voilà à l'occasion d'un moment d'écriture et j'ai choisi de m'adresser à toi qui manques tant à mon quotidien.

Mon enfance et mon adolescence ont été de **purs moments de bonheur** grâce à ta présence et à ton oreille attentive. Malgré les séparations de la vie, cette sensation est toujours très présente dans ma mémoire et dans mon cœur.

Ta lumière ne s'apparente pas à un feu d'artifice mais rayonne chaque jour dans ma vie. La fontaine est peut être vide mais ce qui coule dans mes veines me vient bien de toi.

Malgré ton absence, il n'y aura plus de tristesse ni de chagrin entre nous.

A bientôt par la pensée.

Je t'aime

Babeth